

Fecha: 29-11-2024

Medio: El Ovalino

Supl. : El Ovalino

Tipo: Noticia general

Título: Declaran alerta roja para la comuna de Ovalle por incendio forestal

Pág. : 5

Cm2: 318,3

VPE: \$ 365.060

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

**Según información de SENAPRED, las llamas comenzaron pasadas las 14:40 horas de este jueves, y hasta el cierre de esta edición, ya se habían consumido cerca de 10 hectáreas de vegetación.**

EQUIPO EL OVALINO  
Ovalle

La tarde de este jueves 28 de noviembre, la Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior (SENAPRED) declaró alerta roja para la comuna de Ovalle debido a un incendio forestal en las cercanías del sector de Sonora, en la ruta D-635.

El incendio, denominado "Sonora Ruta D-635", mostró un comportamiento errático, lo que generó preocupación por su cercanía a áreas habitadas y a infraestructura crítica. Hasta el cierre de esta edición según información proporcionada por la Corporación Nacional Forestal (CONAF), el siniestro se encontraba a aproximadamente 500 metros de viviendas y centros poblados, lo que ha motivado la rápida intervención de las autoridades.

En una declaración emitida por SENAPRED, se detalló que el incendio comenzó alrededor de las 14:46 horas de este jueves, y había afectado a una superficie aproximada de 10 hectáreas, aunque las brigadas de emergencia están trabajando para controlar la propagación. Debido al riesgo que representa para las personas y las viviendas cercanas,

EL FUEGO SE DESENCADENÓ EN EL SECTOR DE SONORA

## Declaran alerta roja para la comuna de Ovalle por incendio forestal

y en coordinación con la delegación presidencial regional de Coquimbo, SENAPRED decidió mantener la Alerta Roja en la comuna de Ovalle.

En el lugar del siniestro estaban trabajando 16 brigadistas de CONAF y dos camiones aljibe. Además, bomberos de Ovalle desplegó tres unidades forestales, una unidad de abastecimiento, tres unidades estructurales y un total de 30 voluntarios.

Las autoridades monitorearon la evolución del incendio durante toda la jornada, instando a la población a mantenerse alerta a las indicaciones oficiales. La alerta roja se mantendrá vigente hasta que las condiciones del incendio permitan levantarla o modificarla.



FOTO REFERENCIAL